

Alles was Atem hat, lobe Gott

69 Frauen und 1 Mann (jüngste Besucherin 11 Jahre) trafen sich am 1. Freitag im März in der EmK Sersheim zum Weltgebetstag. Die Frauen aus Kamerun luden uns mit ihren Texten zu einem bunten Gottesdienst ein. Mit einer Erdnuss als typische Frucht und Bildern lernten wir das Land kennen.

Die Gebetsordnung erzählt uns wie die Frauen bei der Arbeit, in der Kirche, bei Hochzeiten und Begräbnissen Gott loben - mit Trommeln, Flöten und Tanz.

Als Verkündigung hörten wir ein Gespräch zwischen Frauen verschiedener Zeiten. Eine Israelin zur Zeit Jesajas, eine Frau zur Zeit des Paulus, eine aus Kamerun und eine aus Deutschland. Miteinander haben sie festgestellt, dass es ihnen eigentlich gut geht und doch haben sie manchmal das Gefühl, von Gott verlassen zu sein. **Nicht in allem können wir Gott begreifen und verstehen, doch gerade in diesen Zeiten will Er uns die Chance geben, Ihm zu vertrauen und in Freude, Sorge oder Traurigkeit zu loben.**

Eines der Projekte, welches mit der eingelegten Kollekte unterstützt wird, ist die Witwenarbeit in Kamerun. S. B.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

10:18:25 18.03.2010